

## Männer im Dialog

### Gesprächsrunde um Gefühlslagen, Ängste und Freuden

Aachen, (iba) – In Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Männerarbeit im Bischöflichen Generalvikariat Aachen bietet Hans-Joachim Geupel, Supervisor, Coach und Lebensberater, eine Gesprächsreihe an, die ausschließlich für Männer bestimmt ist. Eine kleine Gruppe von Männern aus Aachen und Umgebung hat sich bereits in den letzten beiden Monaten fünf Mal mit ihm getroffen und sich dabei miteinander über aktuelle Themen des je eigenen (Männer-) Lebens ausgetauscht.

Auch bei der nächsten Gesprächsrunde soll es wieder um die Gefühlslagen, Ängste und Freuden der teilnehmenden Männer gehen. Dadurch, dass in der Gruppe achtsam über die Berufssituationen, Berufungen und Beziehungen jedes einzelnen gesprochen wird, spüren die Teilnehmer, dass sie auf der Suche nach ihrer männlichen Identität nicht alleine sind. Die Anfangsgruppe möchte sich erweitern und bietet daher neuen Interessenten die Teilnahme an der nächsten Dialogsequenz an.

Die Gesprächsreihe beginnt am 26. Mai 2010 zwischen 19.30 Uhr und 21.30 Uhr in den Praxisräumen von Hans-Joachim Geupel, Raerenerstr.12 a, 52076 Aachen. Sie soll im 14-Tage-Rhythmus zunächst über fünf Termine stattfinden (während der Fußball-WM werden die deutschen Spieltage berücksichtigt). Die Teilnahmegebühr beträgt 8 € pro Abend.

Anmeldungen und Rückfragen bei Herrn Geupel unter der Telefonnummer 0160 / 100 7393. E-mail: [jichgeupel@skynet.be](mailto:jichgeupel@skynet.be). (iba/Na 87)